

Pressemitteilung zum Wettbewerb EWO 2015

Fünf Unternehmen als „Exzellente Wissensorganisation 2015“ ausgezeichnet

Stuttgart/Bielefeld, 12. November 2015: Fünf Unternehmen überzeugten am 11. November in Stuttgart das Publikum sowie eine hochrangige Experten-Jury durch ihren überzeugenden Umgang mit der so wichtigen Ressource Wissen und tragen nun die Auszeichnung „Exzellente Wissensorganisation 2015“.

Dabei handelt es sich um die Allresist GmbH, die INFOMOTION GmbH, die KSM Castings Group GmbH, die Meusburger Georg GmbH & Co KG und die New Communication GmbH & Co KG.

Nach einem festgelegten Kriterienkatalog entschied die Fachjury über die Prämierung. Die fünf Sieger überzeugten sowohl mit ihren Ansätzen als auch mit der Vielfalt gut durchdachter Maßnahmen und dürfen das Logo als Qualitätssiegel für ihr Unternehmen nutzen.

Ein Novum bei diesem Wettbewerb ist, dass die Auszeichnung der Gewinner auf den Stuttgarter Wissensmanagement-Tagen erfolgte und sie im Vorfeld dem interessierten Kongress-Publikum Rede und Antwort stehen mussten.

Die Gesellschaft für Wissensmanagement e.V. (GfWM) ist Träger des Awards, der erstmalig in Zusammenarbeit mit der Zeitschrift Wissensmanagement erfolgte.

Die fünf Sieger und die zwei weiteren Finalisten werden nun in einem Jahrbuch, in der Zeitschrift Wissensmanagement und auf der Web-Plattform wissensexzellenz.de mit einer Fallstudie vorgestellt, um damit weiteren Organisationen Impulse zur Nachahmung zu liefern.

Die Initiative und der Award „Exzellente Wissensorganisation“ sind gekennzeichnet durch Neutralität. Die Initiative setzt auf hohe Transparenz, Beteiligungsorientierung und ein Partnernetz aus Wirtschaft, Hochschule und Medien.

Weitere Informationen zu der Initiative „Exzellente Wissensorganisation“ und zum Ablauf des Awards: www.wissensexzellenz.de

Kontakt:

Exzellente Wissensorganisation

Christian Keller

Koordinator der Initiative

Ritterstraße 19

D-33602 Bielefeld

Tel.: +49 (0)521-55 767 5-0

Mail: kontakt@wissensexzellenz.de

Über Exzellente Wissensorganisation (EWO)

Die branchenübergreifende Initiative „Exzellente Wissensorganisation EWO 2015“ zeigt intelligente Lösungen, die Unternehmen und Organisationen für den Umgang mit Wissen und Informationen gefunden haben, und wie andere von den Erfahrungen lernen können. EWO identifiziert praxiserprobte Konzepte der Wissensorganisation im Rahmen eines Wettbewerbs, zeichnet sie aus und bringt sie in den Transfer. Hervorgegangen ist die Initiative aus einem Projekt des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie (BMWi) zur Förderung des Wissensmanagements in kleinen und mittleren Unternehmen. 2015 ist die neben 2009 und 2012 die dritte Auszeichnungsrunde. Weitere Informationen finden Sie unter www.wissensexzellenz.de